

Regierungsrat BL, Rathausstrasse 2, 4410 Liestal

Eidgenössisches  
Justiz- und Polizeidepartement  
Bern

[chantal.perriard@sem.admin.ch](mailto:chantal.perriard@sem.admin.ch)  
[sandrine.favre@sem.admin.ch](mailto:sandrine.favre@sem.admin.ch)

Liestal, 23. November 2021

***Vernehmlassung***

**betreffend Übernahme und Umsetzung der EU-Verordnungen 2021/1133 und 2021/1134 zur Reform des Visa-Informationssystems (Weiterentwicklungen des Schengen-Besitzstands) sowie Änderung des Ausländer- und Integrationsgesetzes (AIG)**

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Besten Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme. Leider enthält unsere erste Meinungsäusserung vom 16. November 2021 ein bedauerliches Versehen, weshalb wir sie durch folgende ersetzen:

Wir stimmen der Vorlage vollumfänglich zu, zumal die Reform des Visa-Informationssystems (VIS) vornehmlich technischer Art ist und dazu beiträgt, die Sicherheit innerhalb des Schengen-Raums und an den Aussengrenzen zu verbessern. Zu begrüssen ist insbesondere, dass das VIS künftig Teil eines Systemverbunds wird, der die Interoperabilität gewährleistet.

Hochachtungsvoll

Thomas Weber  
Regierungspräsident

Elisabeth Heer Dietrich  
Landschreiberin